

ALEPH-TEA- Asociación libre para la educación personalizada y humana de los trastornos del espectro del autismo

ALEPH-TEA es una asociación sin ánimo de lucro, constituida por un grupo de familias con hijos/as con trastornos del espectro del autismo (TEA), en la que también participan profesionales especializados.

Desde que en 2002 un grupo de familias iniciaran el camino de ALEPH-TEA no hemos dejado de crecer y de afrontar nuevos retos.

GSK ha colaborado con esta entidad desde el 2018.

Durante 2018 GSK ha colaborado con 1.325 € para el desarrollo de los siguientes proyectos:

- Donación en especie: donación de 15 ordenadores portátiles y 5 monitores (valorados a abril de 2018 por 80€/ud y 25€/ud respectivamente).

La cantidad aportada supone el 0.07 de los ingresos totales de la organización en 2018.

Página web: <https://aleph-tea.org/>